

Personalratswahlen 2021

28.04.2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in den letzten Wochen und Monaten haben wir für unseren Einsatz von Ihnen viel Zuspruch erfahren: Vielen Dank dafür. Bitte unterstützen Sie mit Ihrer Teilnahme an den Wahlen unsere Arbeit im BPR und HPR. Es ist nicht egal, wer uns gegenüber dem Dienstherrn vertritt – reden Sie mit!

Immerhin wurde uns nun Folgendes versprochen – und wird hoffentlich auch eingelöst:

- ✓ **endlich Impfungen für Gymnasiallehrkräfte**
- ✓ **gegenüber den ursprünglichen Plänen flexiblere Lösungen vor Ort bei Corona-Testungen**

Allerdings gibt es noch einiges zu tun:

Setzen Sie also ein Zeichen gegenüber Ministerium und ADD für **mehr Wertschätzung für Gymnasiallehrkräfte**:

- zeitliche Entlastung, weniger Bürokratie und eine **gerechte Jahresarbeitszeit für Gymnasiallehrkräfte** (Senkung des Deputats, Abschaffung von ZAG und Vorhaltestunden, Weiterführung der Altersteilzeitregelungen, Wiedereinführung der Altersermäßigung)
 - **Mehr Zeit im Gymnasialreferendariat ...**
 - ... und Planstellen im Anschluss!
 - **A14 als Einstiegsgehalt für Gymnasiallehrkräfte** und Aufstiegsperspektiven
- Mehr Infos in unserem Wahlheft, welches in den Schulen verteilt wurde.



Wir brauchen **ein starkes Korrektiv bei den ministeriellen und schulbehördlichen Entscheidungsprozessen**.

Machen Sie sich selbst ein Bild davon, wer in den letzten Jahren Ihre Interessen vertreten hat,

wer in den letzten Monaten unangenehme Wahrheiten deutlich ausgesprochen und ohne falsche Rücksichten den Finger in die Wunde gelegt hat.

Gleichzeitig arbeiten wir

zum Wohle aller am Schulleben Beteiligten mit Ministerium und ADD zusammen.

Bleiben Sie informiert:



www.philologenverband.de

Wählen Sie **eine gute Bildungspolitik**: Als Lehrkräfte sind wir für unsere Schülerinnen und Schüler da und pressen sie nicht in die „Eine Schule für alle“! Wir stehen für ein leistungsfähiges Gymnasium neben anderen starken Schularten.

Machen Sie deutlich, wer Ihre Interessen vertritt!

Gehen Sie wählen und geben Sie dem Philologenverband Ihre Stimme!

Wir setzen uns für Sie ein. Ihr Philologenverband Rheinland-Pfalz

Cornelia Schwartz,
Landesvorsitzende

Jochen Ring,
Pressereferent